

Pensée pour aujourd'hui



© Jacques Tschanz / Libre de droits

« Les belles promesses rendent les fous joyeux ! » Expression qui colle bien en cette période d'élection !

Je lis dans la Bible :* « Pourquoi ce tumulte parmi les nations, ces vaines pensées parmi les peuples ? Celui qui siège dans les cieux rit, le Seigneur se moque d'eux. » Voilà qui me rassure.

En flânant dans un magasin, mon cœur fit un bond. Là, il était là le grille-pain de mon enfance, sans minuterie, sans électronique, un peu relooké et si tentant ... que j'ai craqué. Je suis contente de mon achat, il répond à mon attente, la note explicative tient ses promesses !

Promettre : c'est s'engager à faire, à dire ou à fournir quelque chose. Pour la personne à qui l'on promet, ce verbe est porteur d'espérance. Quand on s'engage envers quelqu'un, on prend une responsabilité. Les promesses dans notre société n'engagent à rien, que ce soit au niveau politique, au niveau commercial, l'essentiel c'est d'appâter, de gagner des voix, de vendre un max. Si les promesses ne sont pas tenues, cela n'empêche pas les auteurs de bien dormir. Dans la Bible, nombreux sont les passages qui nous certifient que Dieu tient ses promesses envers nous. Par exemple : Dieu se souvient qu'Il s'est engagé pour toujours, qu'Il a donné Sa parole pour mille générations.

Et celles que je fais ? Que nous faisons ? Sont-elles toujours crédibles ? Il y a du pain sur la planche si on ne veut pas être « grillés » aux yeux de notre entourage ou que Dieu en vienne à rire de nous !

*Psaume 2, versets 1 et 4

Auteur

Major Priscille Tschanz

Publié le

8.5.2017